

ANNULÉ!

Le forum économique de Beijing, initialement prévu en marge de la visite du chef de l'Etat [Paul Biya] en Chine, du 22 au 24 mars prochains, a été annulé. » C'est la quintessence d'un communiqué publié le 20 mars, par le Groupement inter-patronal du Cameroun (Gicam).

Le Gicam explique que « pour l'heure, les raisons de cette annulation n'ont pas été dévoilées ». Mais, il indique que cette annonce a été confirmée par Souleman Moustapha, conseiller technique n°4 au Ministère de l'économie, de la planification et de l'aménagement du territoire (Minepat). Ce dernier exprime, pour sa part, son « profond » regret à l'ensemble des organisations patronales et chambres consulaires qui n'ont pas hésité un instant à marquer leur intérêt à participer audit forum.

Notons que la rencontre de Beijing, dans le cadre de la visite présidentielle, était prévue pour réunir près de 115 opérateurs économiques du Cameroun et de la Chine. L'objectif était de permettre aux Camerounais de nouer des partenariats d'affaires et des joint-ventures avec leurs homologues chinois.

Source: Investir au Cameroun
